



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:50

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

FECHA: 12 de Agosto del 2002

NOTICIAS DE TV

+El Secretario del CEN, Eliseo Núñez declaró, que si el Presidente Bolaños prueba que el Dr. Alemán y sus allegados son culpables y corruptos seria una auto-implicación y estaría poniendo al país en una crisis política difícil, debido que seria destituido el presidente y vicepresidente así como diputados y alcaldes, en caso que ellos hubieran recibido dinero de la FDN. **(Extravisión, ExtraPlus37/ TV Noticias, Canal 2 /)**

+El alcalde de Managua Herty Lewites, calificó de cínico a Byron Jerez al declarar solo lo que a él le interesa y no responder a las acusaciones que se le imputan.

+El contralor Miguel Ángel Montenegro dijo que dos contralores recibieron complemento salarial.**(TV Noticias, Canal 2)**

+Vilma Rosa León, presidenta Ejecutiva de INISER, manifestó que los fondos que recibió el Presidente Bolaños en la campaña procedían de amigos y de empresas y que nunca recibió fondos de la FDN. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La jueza Juana Méndez, se presentó al Hospital Salud Integral a tomar declaraciones a la Señora Amelia Alemán, la cual rechazó los cargos, y dijo que si existen pruebas que se le pongan en conocimiento, pero que por ahora hacía uso de su derecho constitucional de no contestar preguntas a la Fiscalía. La juez Méndez explicó que si las partes solicitan que las declaraciones se ampliaran se puede hacer pero por el momento eso no esta previsto y nadie lo ha pedido y no se ha considerado necesario, pero es posible afirmó. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Marcio Vargas, exteriorizo "que existe una corrupción generalizada y que el bando de Arnoldo Alemán montó su propia corrupción usando como estrategia salpicar a todos los sectores de la nación". **(Canal 4, Multinoticias)**

+El vocero del PLC Eliseo Núñez expreso, que le van a hacer el último favor a Don Enrique Bolaños, para que se mantenga en la Presidencia, al demostrar que no utilizaron dinero ilícito en la campaña. Don Enrique usted sabe de donde viene el 95% del dinero que tiene el partido y le recuerdo que tenemos soporte que a usted le entregamos 2.5 millones de dólares para su campaña.

+Walmarto Gutiérrez afirmo que ellos tienen pruebas que el PLC utilizo dinero del estado para fortalecer su partido y que esto corresponde a un delito electoral.

+El obispo Abelardo Mata mencionó que no se ven programas que salgan al frente de las necesidades de la gente y que lo que esta sucediendo es que estos se están emigrando del país. Considera que la única salida que tiene la crisis que esta viviendo en el país es un diálogo nacional.

+El vicepresidente José Rizo, expreso que el PLC no tiene que ver nada con la FDN, y en cuanto a lo declarado por Byron Jerez manifestó que este lo que esta tratando de hacer es crear una



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:50

PAG - 2 -

crisis institucional para desviar la atención nacional. (Canal CDNN, Bolsa Visión/ Noticiero Independiente, Canal 8)

PROGRAMA DE OPINIÓN DE RADIO

Radio 560

Programa: En Directo.

Presentador: Juan Navarro y Adolfo Jarquín.

Tema: Desaforación de Alemán

+José Castillo Osejo dijo "que para desaforar a Arnoldo Alemán, lo que es difícil lograrlo, porque no necesita 47 votos como creen, el caso de Alemán, necesita y requiere una reforma a la constitución porque fue incluido como diputado con una reforma que se hizo a la constitución de la república, por lo tanto no es cierto que lo puedan desaforar con 47 votos"

Radio 560

Programa : Sorpresivo de las Nueve

Presentador: Roy Flores.

Tema: Varios

+Flores comentó que hasta donde llega el odio de Don Enrique Bolaños que con tal de destruir a Arnoldo Alemán prefiere entregarle Nicaragua a los comunistas. También mencionó que a Joel Gutiérrez se le cumplió lo que había dicho a varios periodistas que iba a quitar a Alejandro Fiallos de su puesto.

+Flores anunció que el Director del Instituto Nicaragüense de Cultura el Señor Napoleón Chow se retira de su cargo porque no hay plata, esta institución se encuentra en quiebra como la Casa Presidencial por lo que los otros ministerios irán por el mismo camino.

+El señor Milton Arcia, Empresario de Transporte Acuático, señaló que como el MTI puede autorizar que venga otro ferry sin hacer estudios de factibilidad, y sin tomar en cuenta a los inversionistas nacionales.

NOTICIAS DE RADIO

+Agustín Jarquín se reunió ayer con miembros de la convergencia nacional y expresó que solo existen dos bandos, los que están en contra de la corrupción y los que están a favor de ella y aseguró que en esta semana se va a producir la desaforación de Arnoldo Alemán. (Radio Magic)

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:50

PAG - 3 -

+Luis Mora dijo que no mira tan descabellado que sea Daniel Ortega el presidente, posibilidad que se daría si cuando se declare sin validez legal el cargo del presidente Bolaños, al fin y al cabo es mejor Ortega que Bolaños, si Ortega le pega un garrotazo al PLC ya sabemos que es su razón de ser, además creo yo que ellos ya deberían haber aprendido sus errores, pero un hombre que se hace pasar de los nuestros se viste de la camisa roja y negra para luego pegarle una puñalada al partido y sus dirigentes, eso es inaudito yo pienso que es mejor Ortega que Bolaños y se tiene que venir Ortega cuando destituyan a Bolaños, magnifico **(La Poderosa, Trinchera de la Noticia)**

+El secretario de Comunicación de la Presidencia, Joel Gutiérrez, dijo que espera que los señalados en actos de corrupción renuncien a su inmunidad y que respondan por las acusaciones que se les hacen. **(Radio Corporación)**

Programas de Opinión de TV.

Nicaragua se levanta

Conduce: Manuel Espinoza Enríquez

Invitado: Dr. Oscar René Vargas

Tema: Situación Actual del País

+ Vargas comentó que ante el caos que se encuentra el país, la solución para el doctor Arnoldo Alemán es llegar a una negociación con las distintas fuerzas políticas de la nación. Agregó, que el delito esta en la manera que la FDN fue financiado con el dinero del Estado, ese dinero no se declaro.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua